

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Muara Dua, Kabupaten OKU Selatan pada tanggal 23 November 1990 dari pasangan Bapak Tikno dan Ibu Rosmala Dewi. Penulis diterima di Jurusan Biologi Fakultas

Matematika dan Ilmu Pengatahuan Alam pada tahun 2008 melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN). Sebelumnya penulis menyelesaikan pendidikan di Sekolah Menengah Atas (SMA) Al Azhar 3 Bandar Lampung (2008), Sekolah Menengah Pertama (SMP) Muhamadiyah 3 Bandar Lampung (2005), Sekolah Dasar Negeri (SDN) 2 Kedaton Bandar Lampung.

Selama menjadi mahasiswa penulis dipercaya menjadi asisten pada beberapa mata kuliah, seperti Biologi Umum, Taksonomi Hewan I, Taksonomi Tumbuhan I, Fisiologi Hewan I, Metodologi Penelitian, Zoologi Invertebrata, Mamalogi, Ornitologi, Perilaku Hewan, Biokonservasi, dan Ekologi Hidupan Liar. Diluar Kegiatan Perkuliahan penulis aktif pada beberapa organisasi di lingkungan Fakultas MIPA. Pada tahun 2009 penulis aktif menjadi anggota Bidang

Kaderisasi dan Kepemimpinan dan pada tahun 2010 menjadi kepala bidang Kaderisasi dan Kepemimpinan Himpunan Mahasiswa Biologi (HIMBIO), kemudian di tahun 2011 dipercaya menjadi kepala divisi Sains dan Teknologi di Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) FMIPA.

Penulis pernah melaksanakan Kerja Praktek (KP) di desa Sumber Rejo Lampung Barat, Sumatra dan Wildlife Conservation Society- Indonesia Program (WCS-IP) bertempat di Stasiun Pusat Penelitian Way Canguk Taman Nasional Bukit Barisan Selatan di bawah program penelitian Mr. Chun Chia Huang mahasiswa S3 Texas Tech University, USA pada tahun 2012. Penulis juga berpartisipasi dalam seminar nasional Sains, Matematika, Informatika, dan Aplikasinya III (SNSMAIP- III) (2012) sebagai pemakalah dengan judul “**Pemanfaatan Buah Sebagai Pakan Kelelawar Fitofagus dengan Metode Survei Roost di Perkebunan Kopi Lampung barat Sumatra “**

Penulis menyelesaikan tugas akhir dibawah program penelitian Mr. Chun Chia Huang yang dibantu oleh Rufford Small Grand Foundation, The American Society of Mamalogist, Idea Wild dan bekerjasama dengan WCS-IP yang judul “**Studi Karakteristik Roost Kelelawar Pemakan Buah (Megachiroptera) di Perkebunan Kopi Sumber rejo Way Heni Lampung Barat Sumatra“.**